
Endlich !!! Man hat der Durst !!!
Beitrag von „Thomas TDI“ vom 21. Dezember 2004 um 12:52

Wenn ich an meine Probefahrt mit dem Cayenne V6 denke, wird mir beim Verbrauch noch
heute ganz schwindelig. Extrem sanft gefahren geht's zwar mit 12,5 l, im Stadtverkehr und auf
der Autobahn lag der aber nie unter 18 l, meistens um die 20 l (übrigens nicht anders gefahren
als mit dem eigenen Wagen - nur um das gleich vorweg zu nehmen). Der Motor unterscheidet
sich ja nicht wesentlich von dem im Touareg. Insofern sicher normal - und natürlich abhängig
von der Fahrweise.

Gruß
Thomas
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